

La operación se tiene que confirmar oficialmente la próxima semana

El cardiólogo Pius Canal podría sustituir a Carme Esplugas como candidato de CiU

Xavier Solanas



Pius Canal.

Josep Garcia



Agustí Trullà.

Xavier Solanas



Laura Tintó.

ROBERTO GIMÉNEZ

La decisión definitiva no está tomada pero los números parecen estar repartidos. El Dr. **Pius Canal**, prestigioso médico cardiólogo que actualmente está destinado en el servicio de Urgencias del Hospital, podría ser la gran sorpresa que la Federación de CiU está preparando para sustituto de **Carme Esplugas** como candidato a la alcaldía de Granollers. La operación viene fraguándose con sumo sigilo y la próxima semana se podría confirmar oficialmente. El pasado martes fue convocado urgentemente el comité ejecutivo local, presidido por **Jordi Turull** y para ayer jueves se había convocado a la Federación local.

LA GÉNESIS

Una de las impulsoras de esta candidatura es la presidenta local, **Laura Tintó**. La génesis arranca de la decisión de Carme Esplugas de no querer repetir como cabeza de lista. La mujer entiende que ya ha cubierto su etapa política. Que ha llegado la hora del relevo y ha dejado en las manos de la coalición nacionalista la decisión

futuro candidato. Ella no quiere ningún protagonismo ni tampoco presentar ningún delfín, porque entiende que la coalición debe de tener las manos libres en esta hora de recambios. Marcó eso sí una fecha orientativa para pasar el testigo: el final del año para que el futuro candidato tenga tiempo suficiente para darse a conocer ante la opinión pública.

LOS CANDIDATOS

En el seno del Grupo Municipal de CiU nadie se postula como posible candidato sustituto. Laura Tintó entiende que ella no puede serlo. El cabeza de lista tiene que ser una persona muy conocida de Granollers. En esta legisla-

tura dos hombres del grupo municipal han despuntado: **Jordi Gázquez** y **Joan Palé**. El primero ha dejado claro que no le interesa dar ese paso. A Joan Palé, que podría haber aceptado, no se le ha propuesto. La presidenta local, Laura Tintó, entendía que el candidato ideal era el procurador **Ramón Daví**. Sin embargo, Daví repite los argumentos que le llevaron a hacer dos legislaturas a renunciar al ofrecimiento que en su día le hizo el propio presidente de la Generalitat, **Jordi Pujol**. Aún no quiere dar ese paso. La actividad profesional le absorbe el tiempo. Eso sí, no renuncia a colaborar con Laura Tintó en la búsqueda de un sustituto. Otro nombre que ha sonado

en los mentideros convergentes era el de otro histórico: **Agustí Trullà**. Sería otro candidato ideal pero que podemos descartar porque su 'hartazgo' de la política sigue estando presente.

CARAS NUEVAS

En esa búsqueda los ojos se decantan hacia la savia nueva que para el partido representaba la entrada de un nutrido grupo de personas poco después de la pérdida del gobierno de la Generalitat. Este grupo tenía como cabeza visible a **Albert Canet**, un hombre que había militado en el PI y que está en la sintonía de la nueva generación que está marcando el ritmo de Convergència: **Felip Puig**, **Jordi Turull** o **Lluís Corominas**. El llamado sector soberanista. Pues bien, Canal forma parte de este grupo.

Pius Canal, forma parte de una saga familiar de médicos de gran prestigio en Granollers. Su abuelo paterno había sido el fundador del mítico semanario La Gralla. Su padre, **Pius Canal**, actualmente jubilado, goza de un gran prestigio personal y profesional. Pius Canal Jr. ha heredado este pedigrí. Este hombre casado, con dos hijas y 51 años de edad, nunca ha militado en política activa. Se trata, pues, de auténtica savia nueva en la política municipal. El gran hándicap de este hombre es el de su dedicación profesional: Hasta hace un año trabajaba en Policlínica (lo dejó por desavenencias con la antigua dirección), actualmente está en Urgencias del Hospital, visita en la Mútua y tiene su despacho profesional en la calle Enginyers. Demasiada actividad para poderla compatibilizar con la dedicación que exige la política (Un síntoma de que su apuesta es firme viene dado por el hecho de que ha solicitado la excedencia en la Mutua).

La confirmación de su candidatura no está cerrada. Laura Tintó tenía el primer sí del 'aparato' (**Felip Puig** y **Lluís Corominas**), pero le falta la aceptación de la asamblea de militantes de Granollers y también de los socios de Unió que, al igual que Carme Esplugas, han permanecido ajenos a esta 'movida'. La próxima semana toda esta operación de recambio se tiene que materializar y confirmar.

la actitud de Carme Esplugas

La incógnita de cuál será la reacción de Esplugas también se puede despejar: a la mujer le hubiera gustado que contaran con ella en este proceso de recambio, pero no va a plantear ningún caballo de batalla siendo como es fiel a su compromiso con la Federación. Entró sin buscarlo, porque se lo pidieron, y saldrá porque se le ha buscado un sustituto. Así de simple.